

Reciclajes Elda, tres generaciones cuidando del medio ambiente y de las empresas

12/03/2024



Reciclajes Elda comenzó su andadura en 1959 dedicado a dar servicio a las empresas, gestionando sus residuos, rentabilizando la generación de los mismos y reduciendo el impacto medioambiental, para que las industrias pudieran centrar sus esfuerzos en su producción, confiando en Reciclajes Elda sus gestiones medioambientales.

Todos estos años le han permitido a Reciclajes Elda tener una amplia experiencia en el sector, lo que le ha llevado a introducirse en los mercados internacionales, pues exportan una parte de su producción a los operadores existentes para conseguir una posición de ventaja respecto a sus competidores. Actualmente al frente de este negocio se encuentra la tercera generación de la familia, lo cual ofrece la máxima confianza a sus clientes, pues conocen el sector a la perfección.

Acción Social

Además, este año están de aniversario, pues la firma Reciclajes Elda SL cumple 25 años, motivo por el que han renovado su imagen de marca.



Esta firma ofrece servicio a las empresas de la Comunidad Valenciana, incluso de Murcia, Castilla la Mancha y Andalucía, y ese es su mayor aval. Su calidad de servicio está avalada por su certificado ISO 9001/14001 en Calidad y Medio Ambiente.

Para sus clientes, Reciclajes Elda es un referente ya que le formulan sus consultas sobre todo tipo de residuos. La empresa ha cruzado la barrera de ser un mero gestor de residuos, y está considerada por sus clientes como su asesor en gestión y tratamiento del residuo.

Reciclajes Elda apuesta por la innovación e inversión en sus instalaciones y equipos, con el fin de ofrecer a sus clientes, actuales y futuros, una gestión y valorización de sus residuos eficiente y actualizada, pudiendo así, cerrar la gestión completa del residuo, conocida como la regla de las tres erres (Reducir, Recuperar y Reciclar). El proceso comprende desde la primera visita del comercial para valorar el trabajo, hasta la retirada y gestión interna de los residuos, certificando dicha gestión para la eliminación y destrucción de materiales confidenciales o para la retirada y valorización de residuos que tienen vida útil.



Reciclajes Elda cuida el medioambiente.

Servicios

Los servicios que ofrece son múltiples en gestión de residuos no peligrosos (valorizables, RSI), gestión de residuos peligrosos, destrucción documental, limpiezas industriales y trabajos especiales, entre otros muchos. Además, van un paso más allá, pues asesoran a sus clientes en la gestión y tratamiento del residuo.

Reciclajes Elda realiza una gestión eficiente de los residuos para conseguir la mejor rentabilidad y competitividad de las empresas. En sus instalaciones clasifican los materiales a embalar para su posterior reciclado, según la normativa UNAE 643, y eliminan los materiales impropios mediante un sistema implantado para mantener el nivel de calidad adecuado según certificado norma ISO 14001.

Se encuentran en el polígono industrial Campo Alto, en la calle Alemania, número 120, de Elda. Su teléfono es el 965 395 521.

